

Der Vorsitzende, Herr Böckenhauer, spricht im Namen des Ausschusses allen eingesetzten Kräften seinen Dank für die geleistete Arbeit aus.

Herr Kasulke erläutert, dass es in den letzten 15 Jahren keinen vergleichbaren Einsatz gegeben hat. Am 1. Tag des Feuers am 14.05.2011 waren 200 Einsatzkräfte (davon 50 Auswärtige) im Einsatz. Insgesamt 24 Kilometer Schlauchleitungen wurden verlegt, 1200 Schläuche wurden gewaschen, überprüft und gegebenenfalls geflickt. Als Dank an die Einheiten wurde eine Abschlussveranstaltung durchgeführt. Der FDL entschuldigt sich dafür, dass versehentlich der Ausschuss nicht mit eingeladen worden ist.

Herr Kramer fragt an, ob es nicht sinnvoll sei, eine neue Verbindung vom Großharrier Weg zum Hauptweg zu schaffen, damit von dort mit Einsatzfahrzeugen vorgerückt werden könnte.

- Kenntnisnahme -